
All'onoranda 
Consiglio comunale di 6648 Minusio 

Minusio, 10.12.2023 

On. signor Presidente, 
On. signore e signori Consiglieri comunali, 

come agli art. 66 Legge organica comunale, art. 14 Regolamento di applicazione della 
Legge organica comunale e art. 18 lett. b) Regolamento comunale, presentiamo alla vostra 
gentile attenzione la seguente 

Interpellanza: taglio del tiglio 

A inizio dicembre sui social sono apparse foto del posteggio in Piazza del Municipio che 
mostra 3 tigli anziché i 4 a cui eravamo abituati: 
Il tema del taglio degli alberi è stato trattato in diversi momenti in Consiglio comunale, da 
ultimo con l'interpellanza del 18.6.2019 sul taglio del cipresso Himalaiano in Via R. Simen e 
dalla mozione del 5.7.2021, accettata dal CC in data 13.06.2022 che chiedeva un'analisi 
approfondita con tomografia dello stato di un albero prima di procederne al taglio. 

Con la presente interpellanza chiediamo perciò al Municipio: 
• Qual'è il motivo esatto del taglio? 
• È stata eseguita una perizia approfondita che determinasse il vero stato del tronco 

con una tomografia? 
• In che modo il Municipio ha verificato la fondatezza della perizia? 
• Com'è lo stato di salute degli altri 3 tigli? 
• È stato allestito il piano del verde? 
• Quando arriverà la piantagione sostitutiva? 
• Che grandezza avrà in questo caso l'albero? 
• Quanti alberi protetti sono stati tagliati negli ultimi 30 anni? 
• Quanti di.questì senza autorizzazione? 
• Quelli tagliati con autorizzazione sono stati sostituiti? 
• Quando è stato aggiornato l'ultima volta l'elenco delle piante meritevoli di protezione 

del comune? 
• Quando intende il Municipio realizzare un piano ecologico dell'intero territorio 

comunale come proposto dal Consiglio Comunale e caldamente consigliato dal 
PAC? 

Cordialmente 

Ma~glia Emanuele Mobiglia 


